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会長挨拶

                                                   大久保 昌宣 会長 

皆様おはようございます。前回の会長挨拶で労働生産性のお話をさ

せていただきましたが、最近の気になるトピックとしまして最低賃

金の引上げを目にしました。今年度、全国平均で時給 961円とする

目安を厚生労働省の諮問機関である中央最低賃金審議会でまとめた

とのことです。 

円安等による恩恵を受けている中堅中小企業がどのくらいあるのか

と疑問に思いますが、現在の平均額から 31円の引き上げで、物価

高騰を背景に引き上げ幅は 3.3％。北海道においては現在 889円で

すが、30円の引上げが検討されているようです。因みに最も高い

のは東京都の 1,041円、最も低いのは沖縄と高知の 820円とのこと

です。 

この最低賃金の 30円の引上げが企業経営にどのくらいのインパクトをもたらすのか、試算してみまし

た。 

前回お話ししたパートを含めた日本の平均労働時間は 1,700時間と言われています。 

単純計算ではありますが、1人当たり＠30円×1,700時間＝51,000円 

人員数が 5名だと 255,000円、10名で 510,000円、50名で 2,550,000円、100名で 5,100,000円の年間

総支給額の負担増になります。社会保険料の負担も考えると総支給額の約 15％の負担増になる計算にな

ります。 

求人募集をされている方々はご存じのことと思いますが、最低賃金では応募が集まらない現状を考えま

すと、30円以上の引上げを検討しなければならないのかもしれません。 

政府は全国平均 1,000円を早期に達成という目標のようです。先ほどの負担増加額の 3～4倍になる可

能性があります。生産性向上への取り組みは少しずつ確実に始めていかなければならない状況であると

感じた次第です。 

 

 
 

国際ロータリー 第 2500地区 第 3分区 

Asahikawa Morning Rotary Club 

2022～23年度 第 1330回 例会報告 

例会日：2022年 8月 4日（木）時間：7:30～8:30 

例会場： 旭川アートホテル 通常例会 

 

R I 会長： 

ｼﾞｪﾆﾌｧｰ E・ｼﾞｮｰﾝｽﾞ（ｱﾒﾘｶ） 

）） 

クラブ活動方針 『これまでの 30 年をこれからの 30 年に』 

 クラブ会長 ：大久保 昌宣 ・ 幹事 竹村 陽一 

 

 

2500 地区ガバナー 

ともに紡ごう！ロータリーの未来へ  

久木 佐知子 （旭川西 RC） 

会長 zoom 参加 
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Asahikawa MRC 

 

会務報告 
     担当 飯塚 達夫会員(竹村陽一会員) 

１． ロータリーレート変更のお知らせ。 

＊２０２２年 ８月 １日より １ドル＝１３３円 （７月＝１３６円） 

 

                              

以上。 

 

 

 

               委員会報告 

              奉仕プロジェクト委員会より 

                         国際奉仕委員会委員長 竹澤 元男 

 

 皆さんに協力を頂いた古切手、落ち穂募金等を日本国際飢餓対策機構

へ、先日振り込み致しました。 

 

    ・古切手（２年間分）  ２９２枚（６ｋｇ） 

    ・募 金        ２１,３９２円 

                  感謝申し上げます。 

               

 

                       青少年奉仕委員会委員長 桑原 義彦 

 

 今期、９月３日（土曜日）から４日（日曜日）に、北見市で開催予定であ

りました２０２２年～２３年度の RLYAセミナーはコロナ禍により、今年度

は中止することに決定されましたので、当委員会としては RLYAセミナーに

若い青少年２名を参加させる予定でありましたが全て中止にて対応するこ

ととしました。 
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Asahikawa MRC 

親睦委員会委員長 石川 千賀男 

 

皆様のニコニコ BOXへの投稿について、当クラブの定款・細則・内規

の中でニコニコ BOX内規（平成６年７月１日より）が記述されており、

私的表彰や事業の開業、拡張また、慶事などの色々なタイミングでコメ

ントと共に献金をしてくださいと記されておりますので積極的な参加

を御願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

                             食事と懇談 

今日のメニューは？            

 ﾓｰﾆﾝｸﾞサンドウィッチ 

  ＊後にｺｰﾝｽｰﾌﾟが添えられました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今朝の食事はスクール型式で 

みなさんの姿が小さくて・・ 
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sahikawa MRC 

 

委 員 会 スピーチ 

 

クラブ会員研修委員会より 

会員増強委員長 木村 和哉 

 

ジョーンズ RI 会長は、ロータリーの「多様性、公平さ、インクル

ージョンを優先し、女性会員や 40 歳未満の会員を増やすには、ま

ずリーダー陣がこれを実践し、そのメンバー構成に反映させてい

く必要があります。」そして知り合いにお声をかけてくださいと仰

いました。今回は木村では限界ですので過去の会員増強委員長が

どんなことを仰っておられたかまた結果どのような結果だったの

かを確認したいと思います。 

 

2014～2015 武田会員増強委員長スピーチ（入会 3 名、退会 1 名

実質 0 名） 

      「現会員をいかに退会させないように対策をしてい

くか」等々 

2017～2018 竹村陽子会員増強委員長スピーチ（入会 4 名、退会 0 名） 

      「どんな人にクラブに入ってほしいか」等々 

を抜粋し当時の内容を読ませていただく。 

（クラブホームページに記載されております） 

 

私が平成 26 年入会してからの入会者は 17 名で退会者は 18 名です。 

 

私の経験上幹事を経験することで価値観等考え方が変わりました。早めに理事や副幹事等経験

することで会の有意義を知ることが出来ると思います。そして、何より親睦の機会を多くしより

個人の事を知り合うことが良いことだと思っております。 

大久保年度は 3 名を目標といたします。よろしくお願い申し上げます。 

 

以上ご清聴ありがとうございました。 

。 
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Asahikawa MRC 

伝 達 事 項 

 

母校 慶應義塾大学野球部 旭川合宿について 

                                井上 雄樹 会員 

来る８月９日から１４日まで．母校であります慶應義塾大学の野球

部が旭川で合宿し、また、スタルヒン球場にて、道内各大学野球部と強

化試合を行うこととなりましたので、皆さまにも是非、観戦応援（無

料）を御願い致します。 
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AsahikawaMRC 

 

 

＊旭川モーニング RC 出席報告＊ 

 

＊本日の出席 第 １３３０回 例会     総 員     ２１名 

               ８月４日       出 席     １８名 

                          出席率  ８５．７１％ 

 

＊修正出席 第 １３２９回         総 員     ２１名 

               ７月７日        出 席     ２０名 

                           出席率    ９５．２３％ 

 

  

＊ゲ ス ト      ございません 

 

 

＊ビジター      ございません 

 

 

＊メークアップ    ございません 

 

 

＊８月４日分 

         ニコニコ BOX  ございません           ０円 
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